
El IES Valle los Nueve recibe en su semana cultural a estudiantes de Italia, Suecia y Rumanía

Bajo el título '¡Borrando fronteras, integrando culturas!' el IES ha centrado este año su semana cultural en generar un espacio para que los integrantes del proyecto Erasmus Plus, que esta semana visitan el centro, puedan conocer los productos y proyectos creativos del alumnado grancanario.

El Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Valle los Nueve celebra estos días su II Semana Cultural, una actividad pedagógica que este curso permitirá acercar los proyectos creativos y productos emprendedores del alumnado del centro a sus compañeros europeos del proyecto Erasmus Plus 'Young Entrepreneurs: the future of Europe'. Así, esta semana estudiantes de Suecia, Rumanía e Italia, que visitan el centro como parte de las actividades programadas en el proyecto internacional, conocerán el trabajo del centro educativo en materia de interculturalidad, igualdad, sostenibilidad o contenidos canarios, entre otros.

Actuación del alumnado, programada dentro de las jornadas.

La consejera de Educación y Universidades del Gobierno de Canarias, Soledad Monzón, participó hoy en las jornadas del IES y felicitó al equipo educativo por su apuesta "decidida y firme" por la internacionalización, que desarrolla a través de tres proyectos Erasmus, dos de ellos de asociación estratégica con otros centros europeos, es decir, a partir de equipos de trabajo de alumnado y profesorado de distintos países.

Los proyectos de asociaciones europeas 'International cooperation: improving the future' y 'Young entrepreneurs: the future of Europe' se iniciaron desde el curso pasado en el instituto grancanario, permitiendo a la comunidad educativa desarrollar actividades educativas junto a centros de Polonia, Chipre, Islandia y Noruega (en el caso del primero) y de Italia, Rumanía y Suecia (en el segundo caso). En estos días, el alumnado del proyecto 'Young entrepreneurs' celebra su encuentro internacional en el IES, donde desarrollan la fase práctica de su Erasmus: crear y evaluar cómo poner en marcha una empresa emprendedora, en este caso de turismo.

La titular de Educación visitó el espacio donde todos los alumnos y alumnas participantes en esta iniciativa trabajan a lo largo de toda la semana, con una programación paralela a la Semana Cultural que ha incluido visitas a instituciones de la isla, pero también a empresas de importancia y parajes de principal interés turístico, para evaluar la creación de su iniciativa empresarial emprendedora.

"Reforzar los lazos internacionales, mejorar las competencias en lengua extranjera y, todo ello vincularlo al desarrollo de proyectos emprendedores con equipos interdisciplinares y de distintos países, no solo es enriquecedor a nivel educativo sino que supone una experiencia clave para el desarrollo personal e integral de todo el alumnado", señaló Soledad Monzón, que animó a los estudiantes a continuar "trabajando de forma colaborativa, a no perder el contacto y a participar en tantas oportunidades como se planteen para no perder de vista la perspectiva internacional en los proyectos que puedan estar dispuestos a emprender".

Por otro lado, durante su visita al IES Valle los Nueve, Soledad Monzón conoció de primera mano el trabajo de las redes educativas del centro y de sus proyectos, más en particular la red de medioambiente (el centro pertenece a redECOS), de Igualdad, de bibliotecas escolares (BIBESCAN), huertos escolares ecológicos, o sus iniciativas de aprendizaje servicio, de contenidos canarios (proyecto enSeñas) y de fomento de las vocaciones científicas (STEAM).

Además de la exposición y muestra del trabajo de alumnado, la II Semana Cultural del IES Valle los Nueve incluye talleres y ponencias a cargo de asociaciones y expertos, como talleres contra la violencia de género o actividades pedagógicas relacionadas a la artesanía tradicional canaria y elaboración de quesos.

